
Un Pass Numérique pour :

Action portée & financée par :

PASS NUMÉRIQUE  
EN DRÔME

Mon prescripteur

....................................

Nom et Prénom

....................................

Structure la plus proche

....................................

Faire des 
démarches 

en ligne

Communiquer Se connecter  
en sécurité

Et bien
plus encore...

Utiliser 
l’informatique 

et le Numérique

A I D E

Mon Pass

www.passnumerique26.fr 
 contact@passnumerique26.fr

Pour qui ? 

Les Drômois Souhaitant utiliser 
l’informatique



 

1. St Donat sur l’Herbasse  - 04 75 45 12 36
MJC Pays de l’Herbasse

2. Romans sur Isère - 07 50 59 83 35 
Maison Citoyenne Noël Guichard

3. Hauterives - 04 69 29 25 41 
Familles Rurales Hauterives

4. St Jean en Royans - 04 75 05 21 12 
Les Tracols Centre Ressources Multimédia

8. Loriol-sur-Drôme - 09 70 75 69 12 
EPI - Lo

9. Donzère - 04 69 14 30 30 
PIMMS EPI Portes de Provence

10. Montélimar - 06 11 58 04 33 
Les Trompes d’Eustache

11. Crest - 04 75 25 14 33 
Epi Centre

12. Aouste sur Sye - 04 75 25 14 20 
MJC CS Nini Chaize

14. St Julien en Quint - 06 44 87 32 48 
Association Valdequint

13. Saillans - 04 75 22 31 71 
Le Forum

15. St Nazaire le Désert - 04 75 26 49 11
Tis Vallée de la Roanne

6. Sahune - Aventic - 06 25 23 56 01
 Antennes : Verclause & Rémuzat 

7. Nyons - Asoft - 04 75 26 61 19
Antennes : Taulignan, Condorcet, Mirabel

STRUCTURES 
LABELLISÉES

C’est quoi ? 

Organisés dans des 
Espaces Labellisés

Gratuit

des modules   
numériques  
nombreux

5 à 40 heures

GRATUIT

Où ? 

Accompagnés 
par un 

professionnel

5. Dieulefit - 04 69 14 48 06 
EPI - Le Lien 26 Dieulefit

16. Die - 04 75 22 31 87
Espace France Services du Diois

17. Die - 04 75 22 20 45
Espace Social et Culturel du Diois

18. Die - 04 75 21 43 80
Latelier

19. Valence - 04 75 43 48 52
La MPT (Maison pour Tous) du Petit Charran

20. Valence - 04 26 50 59 77
La B@se

21. Valence - 04 75 55 80 70
Familles Rurales Drôme

22. Valence - 06 09 35 84 07
Le village AFPA

Ardèche 
07

Isère
38

Hautes-Alpes
05

Vaucluse 
84

Alpes de Haute 
Provence 04

Gard 
04

11. Crest
13. Saillans

16. 17. 18. Die

Remuzat
9. Donzère

10. Montelimar

8. Loriol-sur-Drôme

4.  St Jean en Royans

1. St Donat sur 
l’Herbasse

5. Dieulefit

2.Romans 
sur Isère

3. Hauterives

Sahune
Verclause

6.

7. Condorcet

Mirabel 
aux Baronnies

Taulignan

12. Aouste sur Sye

14. St Julien en Quint

19. 20. 21 .22. 23. Valence

15. St Nazaire le Désert

Nyons

24. Chabeuil

25. St-Vallier

25. St-Vallier - 04 75 76 01 97
Espace Cornu (MSA)

24. Chabeuil - 06 98 44 34 17 
La Roue

23. Valence - 09 73 88 49 59
Fabrico


